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平 成 ３ ０ 年 第 ２ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３０年２月２日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午後 １時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

議 案 なし

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第２回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

事 業 報 告 及 び 教育長 ※資料により説明

行事予定

教育長 議事録署名委員は、福田委員です。

報告・協議 〇日南町総合文化センター吊り物改修工事及び日南町体育館解体工事の入札について

教育長 文化センターの吊り物の予算は２、１７７万円でしたが、税込で９１８万の落札額で三晃工業が落札を

しました。予算では絞り緞帳を更新するように考えていましたが今回は見送りました。ただし、予算の

残りの部分がすべて絞り緞帳というわけではありません。体育館の解体工事は、大生建設が税込で１８

９０万で落札しました。アスベストが入っているかどうかを心配しましたが今の所確認されていません。

教育委員 工事に当たっては、車が通りますので十分に気をつけていただきたいと思います。

〇日南町体育館解体及び建築について

事務局 ※資料により内容説明

教育委員 年度末までにできる予定ですか。

教育長 年度末を目標に工事をします。来週くらいから足場を組みます。
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〇日南オールスターズの部室の電気代について

教育長 日南オールスターズの部室の電気代についてですが、他の体育施設は、どこも免除していますので、免

除にしようと思います。何かご意見がありますか。

教育委員 免除していいのではないですか。

〇いじめ・不登校の状況について

教育長 ※資料により内容説明

教育委員 なかなか、なくなりましたと言うのは難しと思いますが、病気で休んだ場合でもいじめではないか気に

かけたほうがいいと思います。

教育委員 数字だけでは中身がよくわかりません。今の学校で課題になっている事がわかりません。様々な課題を

かかえている子ども達がいると思います。ソーシャルワーカーさんをどんなふうに活用しているのかな

ど、具体的な取組の様子を聞きたいと思います。

〇教育委員会の開催予定について

教育長 第４回３月１５日（木）１３時３０分～

第５回３月２３日（金）１６時００分～

第６回３月２８日（土）１３時３０分～

教育長 以上で本会議を終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


